

39 Tim PKM UGM Lolos ke Pimnas XXIV 2011

Monday, 27 Juni 2011 WIB, Oleh: Ika

Sebanyak 39 tim Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) UGM berhasil lolos dalam program monitoring dan evaluasi (monev) yang dilakukan oleh Dikti. Dengan demikian, 39 tim tersebut akan maju mempresentasikan hasil kerjanya dalam Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional (Pimnas) XXIV, yang akan dihelat pada 18-23 Juli mendatang di Universitas Hasanuddin, Makassar.

Kasubdit Administrasi dan Pengembangan Kemahasiswaan, Direktorat Kemahasiswaan UGM, Basuki, S.I.P., mengatakan pada PKM tahun 2010 UGM mengirimkan proposal sebanyak 939. Dari jumlah tersebut, 290 proposal berhasil mendapatkan dana pelaksanaan program dari Dikti dan 34 di antaranya dinyatakan lolos ke ajang Pimnas 2011. "Terdapat 350 tim dari sejumlah perguruan tinggi di Indonesia yang dinyatakan lolos ke Pimnas, 34 di antaranya adalah dari UGM," jelasnya, Senin (27/6), di Direktorat Kemahasiswaan UGM.

Basuki menyebutkan hasil tersebut meningkat dibandingkan dengan PKM 2009 lalu. Kala itu, UGM mengirimkan 766 proposal dan yang berhasil lolos ke Pimnas 34 proposal. "Dari segi jumlah proposal yang dikirim dan yang lolos ke Pimnas memang mengalami peningkatan dibanding tahun kemarin," ujarnya.

Terkait dengan kesiapan menghadapi Pimnas mendatang, Basuki mengatakan UGM tengah mempersiapkan mahasiswanya dengan memberikan berbagai pembekalan materi dan soft skill. "Kami mempersiapkan mahasiswa sebaik mungkin. Harapannya pada Pimnas tahun ini UGM bisa mempertahankan gelar juara umum yang diperoleh pada tahun kemarin," harapnya.

Tiga puluh empat tim yang lolos ke Pimnas tahun ini terdiri atas 15 tim PKM-K (kewirausahaan), 6 tim PKM-M (pengabdian masyarakat), dan 4 tim PKM-P (penelitian). Berikutnya, 8 tim PKM-T (penerapan teknologi) dan 6 tim PKM-GT (gagasan tertulis). (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [Dilepas Rektor, Kontingen PIMNAS XXIV UGM Siap Berlaga](#)
- [UGM Jadi Peserta Terbanyak Lolos PIMNAS 2020](#)
- [Pimnas XXIV Makassar: Diikuti 91 Perguruan Tinggi, UGM Optimis Pertahankan Juara Umum](#)
- [UGM Juara Umum Pimnas XXIV-Makassar](#)
- [29 Tim PKM UGM Lolos PIMNAS 2016](#)